

# Mobilité OUT

Elisa Baggett – Etudiante à Montréal en 2012



Lors du premier semestre de ma troisième année à la Haute école de santé de Fribourg, j'ai effectué un échange avec l'Université de Montréal. Là-bas, j'ai suivi les cours de soins critiques et fait un stage dans une unité d'urgence d'un grand hôpital de Montréal. Les cours ont duré environ deux mois et portaient sur l'infarctus du myocarde, les différents chocs, la leucémie, le pneumothorax, etc. Certains sujets avaient déjà été abordés lors du module 8 mais cette fois j'ai découvert ces pathologies sous un angle différent ! J'ai appris à effectuer des examens cliniques, à réagir en situation aiguë, à exercer de nombreux gestes techniques et bien d'autres choses

encore ! Tout ceci m'aide dans ma pratique professionnelle actuelle. Nous avons aussi appris à analyser des situations, prendre du recul afin d'évaluer l'état de santé du patient, de comprendre les causes de son état et ainsi donner des informations complètes au médecin. Le rôle infirmier au Québec est différent : les infirmières font plus de clinique et cet aspect était vraiment intéressant à découvrir.

J'ai aussi découvert la culture québécoise, avec son art, sa musique, son style et surtout son langage ! J'ai expérimenté l'été indien avec les érables rouges ainsi que les mètres de neige en pleine ville de Montréal. Dans mon groupe de travail, j'ai rencontré des étudiants avec qui j'ai découvert la ville de Montréal, suis allée

étudier dans des cafés, suivre des cours de tricot ou encore patiner sur l'étang du parc devant chez moi ! Montréal est une ville passionnante, avec beaucoup d'animations et des possibilités infinies d'activités !

